

授業参観・学級懇談会がありました

今日は、授業参観と学級懇談会がありました。暑い中、多数の保護者の方に参加していただきました。大変ありがたく思います。子ども達は楽しく授業に参加し、活動していました。なかなか授業を観ていただく機会がないため、よい機会となりました。今日の参観の様子をご家庭でも話していただき、今後の学習につなげていただきたいと思います。

また、懇談会では学校の様子や家庭生活等について、懇談をしました。学校からみた生徒の家庭生活上の課題は、健康管理や SNS 使用について、家庭学習などです。今日の懇談をきっかけとし、今後の生活改善・向上に役立てばよいと思います。

☆ 授業参観の様子



3年生家庭科では、「つみっこキューブ」制作の途中で、作品鑑賞会が行われていました。この後、もう1枚とつなげて、立方体が出来上がります。文化発表会では、これらを積み上げて展示するそうです。展示が楽しみです！

※ 名月は続く・・・

9月17日（火）は中秋の名月でした。この日の夜はきれいなお月様を観ることができました。ただし、実はこの日は満月ではなく、翌18日が満月だったようです。17日以降も、少しずつ



欠けていく名月を朝や晩に楽しむことができました。

日本では、お月様を楽しむ言葉の1つとして、「立待月」「居待月」「寝待月」という言葉があります。月は、日に日に出るのが遅くなります。月は動きが複雑ですので、時期によって出入りの時刻はバラバラですが、中秋の名月の頃は、およそ40分ずつ月の出が遅くなります。ですから、満月の後、お月見をする時は、「立って月の出を待つ」「座って待つ」「寝て待つ」となります。昔の人は風情ある表現に長けていると思います。

猛暑で、季節感がなくなってきましたが、季節を感じる心は忘れないようにしたいと、月を観ながら思いました。

